



Der neu gegründete Verein FahrFlex (bestehend aus der Kirchfeld AG, der Demenz-Tagesstätte Pilatusblick und der Spitex Horw) hat sich zum Ziel gesetzt, in Horw und Umgebung den Transport von Menschen, die dauerhaft oder vorübergehend in ihrer Mobilität eingeschränkt sind, gemeinsam zu organisieren.

Wir suchen per sofort

freiwillige Fahrer/innen für den Fahrdienst

Kannst du dir vorstellen zum Beispiel ein Bewohner oder Klienten zu einem Termin (Arzt, Zahnarzt, Spital) zu fahren und zu begleiten? Oder einen Gast der Tagesstätte sicher nach Hause zu fahren? Die Termine sind meist 48h vor dem Einsatz bekannt und werden dir auf dein Smartphone übermittelt. Dort kannst du die Fahrten annehmen bzw. ablehnen.

Falls du einen Führerausweis sowie ein Smartphone besitzt, du dich im Strassenverkehr sicher bewegst, in Horw oder Umgebung wohnst und einen guten Draht zu älteren Menschen besitzt, kannst du schon bald zu unserem Team gehören.

Nach einer sorgfältigen Ausbildung engagierst du dich mit dieser verantwortungsvollen Aufgabe sinnstiftend und leistest einen wertvollen Beitrag an das Wohlbefinden unserer Bewohnerinnen und Bewohner, Gäste und Klienten. Für die Einsätze existiert ein Spesenreglement.

Als Dankeschön für dein Engagement wirst du an einen jährlichen Freiwilligenanlass eingeladen, darfst spannende interne Weiterbildungen besuchen und profitierst von weiteren Vorteilen unseres Vereins.

Wir freuen uns, dich kennenzulernen. Frau Susanna Ineichen, Freiwilligenkoordinatorin, steht dir gerne für weitere Informationen zur Verfügung (Tel. 041 349 41 41).

Deine Bewerbung sendest du bitte an:

susanna.ineichen@kirchfeld.ch

FahrFlex
Kirchfeld 1
6048 Horw